

Ausbildungsberuf MFA auf der Messe KarriereStart

„Zukunft selbst gestalten“ – unter diesem Motto fand auch in diesem Jahr die Bildungsmesse KarriereStart vom 20. bis 22. Januar 2023 in Dresden statt. Die Sächsische Landesärztekammer präsentierte stellvertretend für die niedergelassenen Ärzte das Berufsbild Medizinische Fachangestellte auf der Messe, um junge Menschen für diesen Ausbildungsberuf zu begeistern.

Die Besucherakzeptanz am Stand der Sächsischen Landesärztekammer war hoch. An drei Tagen ergaben sich dort vielfältige Gesprächsmöglichkeiten über die Berufsausbildung zur Medizinischen Fachangestellten (MFA) mit den Mitarbeiterinnen des Referats Medizinische Fachangestellte oder einer Auszubildenden. Am Sonntag unterstützte uns ein auszubildender Arzt, Dr. med. Stefan Pursche.



Dr. med. Stefan Pursche, auszubildender Arzt aus Dresden, unterstützte das Referat MFA auf der Messe.

Ganz gleich, ob Fragen rund um die Berufsausbildung, zu Ausbildungsvoraussetzungen oder -anforderungen gestellt wurden, Interessierte erhielten zu dem abwechslungsreichen und anspruchsvollen Berufsbild eine umfassende Beratung. Das Berufsbild wurde für die jungen Besucher anschaulich und praxisnah präsentiert. Dazu gehörte zum Beispiel auch, an einem Übungsarm Blut abzunehmen – eine typische Tätigkeit, die eine MFA in ihrem Berufsalltag ausübt.

Medizinische Fachangestellte sind nach wie vor auf dem Arbeitsmarkt sehr gefragt. Der Fachkräftemangel macht es erforderlich, noch stärker als bisher um den Nachwuchs zu werben.

Aber auch für die Arztpraxis ist die Ausbildung der beste Weg, für den eigenen Fachkräftenachwuchs zu sorgen. Personal, welches Sie selbst ausgebildet haben, ist mit den Besonderheiten der

Praxis vertraut und auch bereits im Team integriert. Die persönliche Entwicklung der Auszubildenden können Sie über drei Jahre hinweg verfolgen, leiten und unterstützen. Eine Auszubildende bietet auch die Chance, neu erlerntes Wissen in die Praxis einzubringen.

Wer sich frühzeitig, also schon jetzt, für die Ausbildung ab August 2023 entscheidet, sichert sich die besten Bewerber. Gern stellen wir Ihr Ausbildungsplatzangebot und das Anforderungsprofil auf unserer Homepage unter www.slaek.de → MFA ein.

Für Fragen stehen Ihnen die Mitarbeiterinnen des Referates MFA unter 0351 8267-170, -171 und -173 gern zur Verfügung. ■

Marina Hartmann
Leitende Sachbearbeiterin
Referat Medizinische Fachangestellte



Interessierte Schüler konnten auf der Messe KarriereStart das Blutabnehmen an einem Übungsarm testen.